

Protokoll zur Fachschaftsratssitzung vom 05.05.2020

- 14:00 Uhr: Beginn der Sitzung (Tagesordnung Punkt 1: Begrüßung)
- 14:13 Uhr: Kontostand der Fachschaftskasse
- 14:14 Uhr: Berichte aus den Teams (Tagesordnung Punkt 2)
 - Vorstand: Vorstandsvorbesprechung in der ersten Maiwoche
 - Finanzen: Großer Finanzbericht kommt in der Woche nach der Fachschaftssitzung (drei Beträge müssen noch ausgezahlt werden)
 - Der Rat hat vom AStA 30 Euro für die SETh bekommen
 - Beratung: Kein Bericht
 - Frühstück: Findet nicht statt, kein Bericht
 - Zeugwart: Raum wurde vor Kurzem komplett aufgeräumt. Alle sind dazu angehalten, ihn sauber zu halten
 - Veranstaltung: Kein Bericht
 - Internet, Email: Ein paar Fragen kamen rein, die meisten konnten aber schnell beantwortet werden
- 14:26 Uhr: Bericht aus der Fachschaftsratkonferenz
 - Vorstellung von Campus for future
 - Diskussion über Weiterführung des AStA-Planers
- 14:30 Uhr: Bericht aus dem Fakultätsrat
 - Inhalte des Rates sind in der Fachschaftsgruppe
 - Fakultätsrat-Wahl ist zeitgleich zur Wahl des Studierendenparlaments
- 14:31 Uhr: ESG-Kontakt
 - Werbung für Gottesdienst am 19.5 in der ESG
 - Treffen Mittwoch zur Vorbereitung am 06.05.2020
- 14:35 Uhr: Infos zu Bibliotheken
 - Alle Mahngebühren bis zum 25.5 werden erlassen
 - Bücher aus der Bereichsbibliothek werden in der Zentralbibliothek abgegeben
- 14:37 Uhr: keine weiteren Berichte (Ende Tagesordnung Punkt 2)

- 14:37 Uhr: Ergebnisse der Taskforces M2 und M4
 - Ergebnisse werden gebündelt
 - Verbesserungsvorschläge für M2 und M4
 - Gefordert wird bessere Transparenz bei allen Studienleistungen
 - Belegungsproblematik beim Seminar Frau Konz „Theologisieren mit Kindern“
 - M2 (Siehe Anhang 1)
 - Ergänzung: Erstellen von einem Moodle-Raum für den M2 Schlüsselbegriff
 - Ergänzung: Mehr Leitfragen für die M2-Abschlussprüfung
 - Ergänzung: Den Studierenden soll nicht alles leichter gemacht werden, sondern transparenter. Informationen in der Fakultät 14 werden nicht immer aktuell gehalten.
 - M4 (Siehe Anhang 2)
 - Ergänzung: Informationspolitik in Bezug auf die Exegese ist ähnlich problematisch wie M2
 - In der M4 Exegese gibt es leistungstechnisch im AT und NT Unterschiede, das wird aber aufgrund der bald bevorstehenden Emeritierung von Herrn Pola nicht mehr angesprochen werden
 - Arbeitskreis aus Wiebke, Matthias Henning, Annika und Miriam, der die M2 und M4 Berichte zusammenfassen will
- 15:14 Uhr: Schließung Punkt 3
- 15:14 Uhr: Problem mit Unterrichtsentwürfen im Master
 - Informationen im Modulhandbuch und in den mündlichen Aussagen variieren
 - Probleme mit Herrn Heckmann seitens der Studierenden aufgrund unterschiedlicher Absprachen
 - Zweiter Entwurf, der nicht im Modulhandbuch auftaucht, muss während des Praxissemesters angefertigt werden
 - Problematik der Begriffe Studienleistung und Aktive Teilnahme (wird in der Theologie oft synonym verwendet)
 - Frage nach den nötigen Abgaben in dem Theorie-Praxis Modul kann unterschiedlich beantwortet werden
 - Die Fachschaft muss darauf hinarbeiten, dass die Dozierenden die Studienleistungen und die Begrifflichkeiten einheitlich halten
 - Ansprache von Studienkoordinatoren (Maurer, Basse)
 - Taskforce wird gegründet (Annika, Sarah, Laura)
- 15:42 Uhr: Schließung Punkt 4
- 15:43 Uhr: Verabschiedung